

平成 28 年 4 月 6 日発行

東京都立城東特別支援学校

BLUE SKY ブルースカイ

校長 川口 真澄

ようこそ 城東特別支援学校へ

校長 川口 真澄

満開の桜です。御進級おめでとうございます。お子様のご成長を心からお喜び申し上げます。

平成 28 年 4 月 1 日、東京都立城東特別支援学校は、江東特別支援学校の小学部中学部が分離、独立し、新たな都立知的障害特別支援学校として開校いたしました。開校に際しましては、準備室が開設された 1 年前から、江東特別支援学校保護者の皆様、地域や関係機関の皆様、江東特別支援学校はじめ東京都教育庁の皆様にご多くの御支援、御協力をいただき、心より感謝申し上げます。本日、子供達が元気に登校し、明るい笑顔に出会えたことをとてもうれしく思います。同時に、子供達の健やかな伸長と新しい都立特別支援学校への大きな責務に身の引き締まる思いです。

本校は、8 月の大島新校舎への移転まで、江東区東陽町の江東特別支援学校校舎をお借りし、教育活動を行います。新校舎完成を楽しみに、子供達、保護者の皆様に「城東に来てよかった、大島に来てよかった。」と安心していただけるよう、子供達の「学び」と安心・安全な学校生活、教育環境の整備、スムーズな移転に取り組んでまいります。そして、「新しい学校」が「信頼され、期待される学校」となるよう、全教職員が強い決意のもとに学校づくりを進めてまいります。

皆様方におかれましては、本校における取組について、今後とも格別の御理解と御協力をいただけますようお願い申し上げます。

【校訓】「共に学び、共に伸びる」

児童・生徒が、学校、家庭、地域における子供達に関わるすべての人々と共に学びあい、共に伸びる学校

【校章】



青い空の下、太陽の光を浴びて輝く校舎、緑豊かな学校で伸びてゆく子供達をイメージしました。また、グローバル社会を見据え、アルファベット表記も加えました。

【スクールカラー】



緑と水辺のまち」江東区のイメージを表現する色「緑」「青」をベースに、児童・生徒が空に向かってすくすく伸びる若芽のように育て欲しいという願いを込めました。

【学校教育目標】

知的障害のある児童・生徒一人一人の人権を尊重し、障害の状態等に応じた教育を推進するとともに、自立と社会参加に向けて、能力を伸長し、豊かな人間性や社会性を育成する。

- ・ 基本的な生活習慣を養い、健康で豊かな心と丈夫な体を培う。
- ・ 学ぶ意欲や働く意欲・態度を育み、主体的に生活する力を育てる。
- ・ 自分の仲間を大切にし、ともに活動する力を育てる。